

palais du Zhe-hol. Au milieu de ce jardin étoit une spacieuse et magnifique tente soutenue par des piliers dorés, peints, ou vernissés. Dans cette tente étoit placé un trône sur lequel des fenêtres pratiquées des deux côtés de la tente, jetoient un jour d'un effet particulier. L'ameublement de cette tente étoit élégant, mais n'avoit rien de brillant ni de recherché. Plusieurs autres petites tentes rondes étoient placées devant la grande, et immédiatement derrière, il y en avoit une de forme oblongue destinée pour l'Empereur, dans le cas où il voudroit quitter son trône.. A l'extrémité, se trouvoit un sofa ou espèce de lit. Le reste de la pièce étoit orné de diverses espèces d'armes d'Europe ou d'Asie. Une des petites tentes placées sur le devant fut destinée à l'Ambassadeur, qui devoit y attendre l'arrivée de Sa Majesté. La plupart des autres étoient pour divers Princes tributaires de Tartarie, ou pour des Envoyés de différens Etats aussi tributaires, qui s'étoient réunis à Zhe-hol pour l'anniversaire de la naissance de l'Empereur, et qui s'empressèrent de l'entourer ce jour-là, pour faire honneur à la réception de l'Ambassadeur anglois. Quelques autres tentes servirent aux Princes de la famille de l'Empereur et aux principaux officiers de l'Etat. Ce fut dans la grande tente et sur son trône que, par une distinction spéciale, Sa Majesté voulut recevoir l'Envoyé du Roi de la Grande-Bretagne. “

Dès qu'il fut jour, le son de divers instrumens, mêlé à celui d'une multitude de voix, annonça de quelque éloignement l'approche de l'Empereur. Il parut bientôt après descendant une haute montagne, coupée à pic et bordée d'arbres: on l'eût dit sortant d'un bosquet sacré. Il étoit précédé par une